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AGSM Verona non sottovalutare il Brescia lo
dice Longega
24032015 21:42  Interviste

Da anni alla guida del Bardolino, ora AGSM Verona, Renato Longega è l'anima
del club scaligero o meglioil Ferguson del calcio femminile. Alla guida delle
veronesi in Italia ha vinto un totale di 9 titoli: 3 Scudetti, 3 Coppa Italia e 3
Supercoppe e quest'anno va in cerca del decimo titolo stagionale. Longega con il
suo Verona, all'epoca era ancora Bardolino, alla Semifinale di Champions
League, giocata al Bentegodi davanti a 14.000 spettatori. Di fronte c'era un
avversario di tutto rispetto: il Frankfurt che poi vince la competizione. Abbiamo
raggiunto il tecnico scaligero alla vigilia del big match contro il Brescia. In caso di
vittoria del Verona, Panico e compagne si porterebbero a +7 dal secondo posto. 

Sabato si potrebbe chiudere il discorso scudetto, anche se mancano
diverse gare alla fine, battendo il Brescia. Quali errori le ragazze non
dovranno commettere? Aspetterà in difesa per poi ripartire o cercherà fin
dai primi minuti di gestire il pallino del gioco?

"Indipendentemente dal risultato che scaturirà dalla gara di sabato, il discorso
scudetto rimarrà comunque aperto, in quanto ci sono ancora incontri difficili, sia
per noi che per loro.
Aspettare l'avversario non è nel nostro DNA, affronteremo questa partita a viso
aperto come tutte le altre finora disputate, consapevoli che non sarà facile
vincere.
Sono certo che le ragazze non commetteranno l'errore di prendere la partita alla
leggera, anche perché sono consapevoli della forza delle avversarie. Pertanto
grinta, concentrazione e determinazione non dovranno mancare".

In estate si è riformata la coppia d'attacco Panico Gabbiadini che in
passato ha fatto sognare i tifosi conquistando importanti trofei. Cosa si
prova ad allenare giocatrici del genere?
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"Allenare campionesse del loro calibro non può che fare piacere a qualsiasi
allenatore.
Da Verona, comunque, di giocatrici importanti ne sono passate molte, e altre
importanti lo sono diventate a Verona".

Cosa significherebbe vincere a Brescia e a portarsi a +7?

"Una eventuale vittoria ci permetterebbe di affrontare il proseguo del campionato
con maggiore tranquillità e fiducia nei propri mezzi".

Nel post gara ha dichiarato che l'unico rammarico è aver sbagliato troppe
occasioni da rete. Questo la preoccupa per la gara di Sabato?

"Credo che la forza offensiva della squadra sia il nostro punto di forza. Lo
dimostrano i numeri.
Pertanto non credo sia un grosso problema".

Le leonesse arrivano da una sconfitta contro il San Zaccaria, per tanto che
Brescia si aspetta? 

"Mi aspetto una squadra che vorrà riscattarsi, agguerrita, determinata e
concentrata". 

Ritroverà l'ex Girelli, ha pensato a qualche marcatura specifica?

"Considerato il parco giocatrici di cui dispone il Brescia, i pericoli possono arrivare
da qualunque giocatrice. Quindi il reparto offensivo sarà marcato come sempre".

Cosa significherebbe tornare ai vertici del calcio italiano e in Champions
League?

"Per noi e per la città di Verona sarebbe innanzitutto un motivo d'orgoglio
ritornare nel calcio europeo che ci ha visti protagonisti in molte occasioni nel
recente passato.
Il sogno sarebbe tornare a portare in alto il calcio femminile italiano in Europa e
riempire nuovamente il Bentegodi come in occasione della storica semifinale con
il Francoforte".

In passato si è parlato di un progetto tra l'AGSM Verona e l'Hellas Verona a
che punto siamo e cosa si augura da un esito positivo di questo progetto?

"Esiste già una proficua collaborazione tra le due società soprattutto per quanto
concerne il settore giovanile e la scuola calcio. Per il futuro prossimo stiamo
progettando ulteriori accordi per una collaborazione sempre più stretta".



Alcuni giorni fa si è svolto l'incontro tra voi allenatori e il CT Cabrini, il quale
ha chiesto più collaborazione. Lei come si muoverà?

"Per la collaborazione siamo stati sempre a disposizione di tutti i C.T. che hanno
guidato la Nazionale. Sta a loro farci sapere le loro esigenze. Da parte nostra la
collaborazione sarà sempre totale, nell'interesse del movimento".

Si ringrazia l'addetto stampa dell'AGSM Verona Daniele Perina per averci dato la
possibilità d'intervistare mister Longega, a quale gli auguriamo un grosso in bocca
al lupo per la gara di Brescia e per il proseguo della stagione. 
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